

LA SEMAINE RELIGIEUSE DE QUEBEC

Le jour de Pâques

Les juifs avaient placé des gardes autour du tombeau du Christ, et croyaient l'avoir enterré à jamais. Cependant, après trois jours, il ressuscite glorieux et immortel.

Voilà pourquoi l'Eglise chante en ce jour :

« C'est le jour que le Seigneur a fait ; passons-le dans les transports de la joie et de l'allégresse. »

Cette fête est la Fête des fêtes, la Solennité des solennités.

Depuis le jour de la résurrection, le chemin qui conduit les hommes à Dieu est éclairé des plus splendides clartés. La lumière qui sortit du tombeau, au matin de Pâques, et qui renversa les gardes par la puissance de son éclat s'est fixée à Rome pour éclairer de là toutes les âmes et tous les peuples par l'enseignement divin.

Chronique de la "Semaine Religieuse"

Nous disions, dans notre dernière Chronique, en parlant du plaidoyer de M. McCarthy : nous espérons qu'il a harangué des sourds et non des aveugles.

Nos espérances n'ont pas été déçues. En effet, quelques jours après, le gouvernement soumettait à la sanction du Gouverneur Général un document que tous les catholiques ont accueilli avec la plus grande satisfaction.

Le ton de cette pièce diplomatique est digne, mesuré, énergique, et fait honneur aux hommes qui président actuellement aux destinées du Canada.

La teneur ne laisse rien à désirer. Tout est clair, précis, formel et complet.

Si quelques expressions n'ont pas semblé suffisamment catégoriques, il n'y a qu'à examiner le texte de la pétition des catholiques, pour constater que les déclarations du gouvernement correspondent à chacune de ses revendications, et sont énoncées presque dans les mêmes termes.

Les catholiques ont donc obtenu tout ce qu'ils demandaient. La minorité opprimée voit enfin poindre le jour de la délivrance. Le gouvernement vient